



Comentario / Joaquín López-Dóriga (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA).- “Yo he notado que siempre quienes gobiernan están en contra de los plurinominales y cuando están en la oposición están a favor. Cuando veo que el presidente del PRI se pone en el primer lugar de la lista para el Senado, el presidente del PAN se pone en el primer lugar de la lista de sus pluris y el presidente del PRD se pone en el primer lugar de la lista de los senadores pluris, digo que tienen que desaparecer, es un botín de dirigentes. Además, en la **Cámara**



de Diputados, que terminaron el 30 de abril, no hay un diputado que se pare en la Cámara o un Senador en Reforma, solo los que les toca formar parte de la Permanente, que sesionan una vez a la semana, no se vayan a cansar”.

<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-pluteBx5v0l3eNE2?e=Gkmy0p>